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Estamos chegando ao final de mais um ano, passando pela data na qual 
refletimos sobre amor, paz e harmonia entre os Homens.

Nosso presente aos amigos registrados, é o crescimento vertiginoso, e 
progressivo, do Sistema CONFEF/CREFs. É o aumento dos integrantes 
da nossa família e o trabalho de resgate da dignidade de nossa profissão.

Estamos vivendo, aceitando e fazendo parte das novidades da história, 
sendo fiéis à proposta em defesa da sociedade, para que esta seja 
atendida por Profissional de Educação Física, procurando o sentido da 
justiça.

Podemos comparar o Sistema CONFEF/CREFs a uma pedra preciosa 
que vamos lapidando e deixando-a mais bela, à medida que sabemos 
enfrentar as situações de conflito, tirando disso uma lição e 
compreendendo o sentido profundo do que está sendo construído.

Estamos cultivando esse tesouro com transparência, participação e 
distribuindo-o para a sociedade. Agindo em conjunto com a categoria 
profissional, enriquecemos o processo e iluminamos nossas ações.

É bom quando chegam Dezembro, o Natal e a virada do Ano, pois, 
trazem a esperança de que seja trocada a crueldade pela fraternidade, o 
ódio pelo amor, a violência pela paz, a exclusão pela inclusão, a ofensa 
pelo perdão, a tristeza pela alegria, o egoísmo pela partilha.

É bom quando chega o Ano Novo. A gente se sente mais forte. Chegou a 
hora de sonhar de novo, de que este mundo pode mudar, que nosso 
Sistema contribuiu para valorização de nossa profissão e que nossa 
palavra forte,  ACREDITAR,  está cada vez mais presente, e acredi-
tamos na nossa profissão, acreditamos em nós e que podemos ajudar na 
construção de um mundo melhor, mais cidadão e no desenvolvimento 
do Sistema CONFEF/CREFs.

Ao terminar mais um ano, sentimos que temos muito para agradecer. 
Nossa jornada foi como uma travessia em mar bravio e nós, tais quais, 
barcos pequenos, conseguimos singrar e vencer as tempestades pela 
nossa união, pelos nossos princípios, pelas posições que defendemos,  
principalmente os beneficiários, e por nosso trabalho ético, não 
naufragamos.

Somos gratos às pessoas que nos ajudaram. Obrigado pelos apoios e 
pelos êxitos alcançados. Temos muitos a comemorar e o que acreditar 
em nós mesmos.

Há quase dois mil anos, nasceu um menino que dividiu a história da 
humanidade em antes e depois. Há quatro anos, nasceu uma entidade 
que dividiu a história da Educação Física em antes e depois.

A todos, um FELIZ NATAL e um ANO NOVO de muita PAZ, AMOR, 
FELICIDADE e um Sistema cada vez mais forte e fértil.


